

地域とともに、県立旭高等学校

令和7年 11月号



神奈川県立旭高等学校
学 校 便 り
令和7年12月3日
校 長 廣幡 清広

冬の足音が近づいてきた今日この頃、皆様はいかがお過ごしでしょうか。

日が暮れるのも一段と早くなり、夜が長く感じられるようになりました。

生徒会役員選挙 10/30(木)

『新しい旭のリーダーたち 顔ぶれが揃う』

各クラスの選挙管理委員からなる選挙管理委員会が中心となり、新生徒会役員立候補者の立会演説会と投票が行われました。全学年の生徒が体育館に集まり、これから旭高校を担う立候補者たちの熱意ある演説を真剣に聞きました。投票の結果、生徒会長1名、副会長2名、書記2名、会計2名の計7名が選出されました。生徒会長に就任した小林夏都さんは、「皆さんの意見をたくさん聞き、より良い学校にしていきたいと思います。」と意気込みを語ってくれました。昨年も生徒会役員を務めた経験を存分に発揮し、他の役員と共に多くの場面で活躍してくれることを期待します。



第2回学校説明会 11/1(土)

第2回学校説明会を本校体育館にて実施しました。当日は、257組の中学生および保護者にご参加いただきました。ダンス部のパフォーマンスにはじまり、生徒による司会進行や挨拶、3年生生徒から中学生へのメッセージと、本校の校訓である「自主自律」に則した生徒主体の説明会となりました。また、説明会後は生徒会役員および生徒有志の案内による校内見学ツアーを行い、生徒の目線による説明により、旭高校の様子を知っていただくことができました。中学生のみなさんは、高校選びに迷う大変な時期を迎えている頃かと思います。ぜひ進路選択の参考にしていただければ幸いです。

2年生進路別模擬授業 11/6 (木)

『卒業後を見据えて』

11/6(木)に大学、専門学校の講師の方をお招きし、2年生が模擬授業を体験しました。事前に行われた進路アンケートをもとに、生徒はそれぞれ自分の希望に合わせた模擬授業を1人2時間ずつ受ける機会を得て、実際に進学した際にどのような授業を受けることができるのか、肌で体感できる貴重な体験をすることができました。



駅伝大会 11/12 (水)



『その1秒をけずりだせ！』



今大会は天候に恵まれさわやかな秋の空の下、部活動のチームを中心とした男子の部 18 チーム、女子の部 7 チーム、と教員チーム 1 チームが参加しました。学校の外周のアップダウンの激しいコースを各チーム 5 人で襷を繋ぎ、色づく木々の間を駆け抜けました。また、校庭内でのスタート、襷リレー、ゴールの場面は集まったクラスメート達も加わり熱い応援で盛り上がりいました。結果は、男子が関東大会出場選手を擁する陸上部、女子はバスケットボール部のチームが圧巻の走りを見せ、それぞれ優勝を飾りました。

交通安全教室 11/20 (木)



『ブタはしゃべる（ブレーキ、タイヤ、ハンドル、車体、ベル）を自転車に乗る前に確認！』

旭警察署、旭区役所の協力の下、風紀委員の生徒の司会により交通安全教室が校庭で行われました。自転車の危険な走行が原因で起きた事故を、スタートマンの方々により目の前で再現されるスケアードストレートに、生徒たちは食い入るように見入っていました。8割を超える生徒が自転車通学をする本校において、警察署や区役所の方のお話を聞き実演を見る機会は、交通事故の恐ろしさや交通ルールを守ることの大切さを学ぶ貴重な時間となりました。自分と周囲の安全を確保するために、今日の教訓を心に留めて安全運転に努めてほしいと願っています。



第 23 回関東高等学校ライフル射撃競技選抜大会 11/24 (月)

『集中力を研ぎ澄ませ！ライフル射撃！』



11/22(土)～24 (月) に茨城県営ライフル射撃場で行われた第 23 回関東高等学校ライフル射撃競技選抜大会に、ライフル射撃部 2 年の権守駿さんが出場しました。以下、感想を寄せてくださいました。「私は、一年半、この部活動で仲間と共に切磋琢磨してきました。関東大会には、先生や友達、家族の支えがあったからこそ出場することができました。本当にありがとうございました。これからも一生懸命頑張っていきます。」今後も部長として、部を盛り上げていってくれること思います。



【今後の予定】

- ・12月2日(火)～5日(金) 2学期期末試験
- ・12月18日(木)～22日(月) 球技大会
- ・12月20日(土) 第2回学校見学デー
- ・12月23日(火) 2学期終業式



旭高校ホームページ <http://www.pen-kanagawa.ed.jp/asahi-h/>